

# 24Jam

## Wakil Bupati Karo Resmi Tutup Turnamen Sepak Bola Tingkat Pelajar Tingkat SMP dan SMA Se-Kabupaten Karo

Anita Manua - [KARO.24JAM.CO.ID](http://KARO.24JAM.CO.ID)

Nov 19, 2023 - 12:06



*Wakil Bupati Karo Resmi Tutup Turnamen Sepak Bola Tingkat Pelajar Tingkat SMP dan SMA Se-Kabupaten Karo ,  
Jumat (17/11/2023)*

KARO - Setelah berlangsung selama 8 hari, akhirnya turnamen sepak bola tingkat pelajar SMP dan SMA se-Kabupaten Karo Tahunm 2023 perebutkan piala Bupati, yang digelar di lapangan Samura Kabanjahe, resmi ditutup Wakil Bupati Theopilus Ginting, Jumat (17/11/2023).

Perhelatan yang digelar Dinas Kebudayaan, Pemuda dan Olahraga serta Pariwisata Pemkab Karo, diikuti 30 tim sepakbola tingkat SMP dan 21 tim tingkat SMA se - Kabupaten Karo.



Kegiatan yang positif ini, berakhir dengan sukses dan juara I tingkat SMP diraih tim sepakbola dari SMP Negeri 2 Kabanjahe, setelah final mengalahkan tim SMPN 2 Berastagi, dengan skor 1-0.

Sementara di final tingkat SMA, yang berhasil meraih juara 1, yakni tim sepakbola SMA Negeri 1 Berastagi – SMAN 1 Tigapanah skor 5-4, usai adu pinalti.

Mernanggapi hal tersebut, Wakil Bupati Karo mengucapkan selamat dan apresiasi kepada pemenang serta seluruh tim yang telah berpartisipasi dalam event kejuaraan sepak bola.

“Pelaksanaan turnamen ini sebagai wadah positif bagi remaja untuk berkreasi, menjangking atlet dan melatih fisik serta hiburan bagi masyarakat,” ujarnya.



Diharapkannya, turnamen sepakbola tingkat pelajar, para peserta dapat mengembangkan semangat berkompetisi, menumbuhkan sportifitas dan solidaritas antar pelajar.

“Saya mengajak masyarakat untuk bermain sepakbola dengan teratur, agar kita semakin sehat dan panjang umur,” imbuhnya.

Diakhir kata sambutan, ia mengapresiasi seluruh jajaran panitia, para wasit dan hakim garis, pihak pengamanan dari Polres Tanah Karo, Batalyon Infanteri 125/Simbisa dan Satpol PP serta tim medis Dinas Kesehatan yang turut serta menyukseskan kegiatan tersebut.

“Saya mengucapkan terima kasih kepada Bapak dan Ibu, karena kegiatan ini bisa berlangsung dengan sukses, tentunya tidak terlepas dari peran serta kalian,” ujar Wabup mengakhiri.

(Anita Theresia Manua)